

Noch einmal dem Ursprung ganz nahe sein

Fulenbach Radfahrer-Verein rief vor der grossen Jubiläumsfeier vom 14./15. August seine Mitglieder zusammen

Am 20. Juni 1935 wurde er gegründet: der Radfahrer-verein Fulenbach. Fast auf den Tag genau 75 Jahre später traf sich der Verein zur Jubiläumsversammlung: vor Augen die Feierlichkeiten im August.

URS HUBER

Noch einmal wollten sie ihrem Ursprung ganz nahe sein, die Mitglieder des Radfahrer-Vereins Fulenbach. Und so trafen sich 29 der total 39 Aktivmitglieder – exakt zwei Tage vor dem eigentlichen Gründungsdatum, dem 20. Juni – zu ihrer Jubiläumsversammlung im Vereinslokal im Färch. Dabei blieb ein Ziel fest vor Augen: die grosse Feier zum 75-jährigen Vereinsbestehen im August. Kein leichtes Unterfangen für einen eher kleinen Verein, aber wie OK-Präsident Max Jäggi erklärte, könnten die Radfahrer auf die unentgeltliche Unterstützung des örtlichen Turnvereins, des Sportklubs und des Samaritervereins zählen. «Fulenbacher Geist eben», wie er lobend meinte und dabei von «so weit abgeschlossenen Vorbereitungen» sprach.

Alles auf Kurs

Knapp zwei Monate vor der Jubiläumsfeier zeigten sich die Ressortverantwortlichen denn auch sehr gut aufgestellt. Die Sponsorenverträge unter Dach, die Hauptpreise der Tombola (logischerweise zwei Fahrräder) gesichert, das Unterhaltungsprogramm genagelt, die Festwirt-



ALTE VEREINSHEMDEN Ein letztes Mal zeigten sich die Aktivmitglieder des Radfahrer-Vereins Fulenbach in ihrem alten Outfit. HUB

schaft komplettiert, die Einsatzpläne versandbereit. «Die Werbetrömmel kann sich zu rühren beginnen», so ein zufriedener OK-Präsident. Auch Vereinspräsident Urs Jäggi, selbst OK-Mitglied, lobte die grosse und harte Vorbereitungsarbeit. «Ich war selbst davon überrascht», so der Vorsitzende.

Nicht nur Jubiläum

Aller Vorbereitungsarbeit zum Trotz; es kam klar zum Ausdruck: Die Vereinsaktivitäten

werden nicht allein an die Jubiläumsfeier gebunden. Ende Juni führt der Verein etwa die Volksradtour durch und quasi ausserordentlicherweise hat Urs Jäggi für Mitte Juli eine Abendausfahrt mit Minigolf ins Programm aufgenommen. «Das ist während der allgemeinen Ferienzeit zwar eher aussergewöhnlich», meinte er. Aber eben in dieser Ferienzeit sei ihm immer ein bisschen langweilig. Trotzdem hoffe er, möglichst viele begrüssen zu dürfen.

Dann galt es Abschied zu nehmen vom alten Vereinshemd. Zuvor aber hatte man dieses noch einmal verewigt wissen wollen und stellte sich zum Erinnerungsfoto im traditionellen roten Hemd vor dem Vereinshaus im Färch dem Fotografen. Mit Militärrad natürlich, dem eigentlichen Herzstück des Radfahrer-Vereins Fulenbach, waren doch die meisten der zehn seinerzeitigen Gründungsmitglieder militärische Radfahrer gewesen.

JUBILÄUMSPROGRAMM

- Samstag, 14. August, ab 20 Uhr: Hüttengaudi mit der Stimmungsmusik Waltershofen (D); ab 24 Uhr mit DJ Andi B.
- Sonntag, 15. August, ab 10 Uhr: Jubiläumsfeier mit ökumenischem Gottesdienst und Frühschoppenkonzert HMG Fulenbach
- Festgelände im Färch mit Festhütte, Kaffeestube, Bars, Bierwagen, Kinderspielplatz